



Ruipérez con Fox y su esposa y los vicerrectores de Docencia, Investigación e Internacionalización.

La Universidad y la Fundación Fox pondrán en marcha planes conjuntos de formación

El Rectorado quiere ampliar las buenas relaciones existentes con la entidad que lidera el expresidente de México

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Fundación Fox colaborarán para la puesta en marcha de planes conjuntos de formación. Así lo han acordado el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, y el expresidente de México, Vicente Fox, durante el encuentro que han mantenido el lunes para impulsar y ampliar la buena relación existente entre ambas entidades.

Hace unos meses, Vicente Fox intercedió a favor de Salamanca para lograr la implantación en el Parque Científico de la Universidad del nuevo proyecto empresarial de la multinacional UST Glo-

bal. A partir de ese momento, la institución académica y la Fundación Fox han fraguado un vínculo que en pocos meses podría traducirse en nuevos programas formativos. De momento, ninguna de las dos entidades ha querido avanzar más detalles del proyecto.

El Centro Fox tiene como misión contribuir a la formación de líderes dedicados a servir a su comunidad en México y Latinoamérica, así como crear un grupo de personas de vanguardia, cuyos valores y normas éticas atraigan a ciudadanos comprometidos con el bienestar de todos.

Actualmente, el Centro Fox trabaja con UST Global en el desarrollo de un gran campus tecnológico en Guanajuato (México), donde en 5 años se espera llegar a los 10.000 empleados.

Debido a esa relación, el expresidente de México está colaborando con UST Global en su desembarco en España. Fue Vicente Fox quien inauguró hace más de un mes las primeras oficinas de la multinacional californiana en el edificio M3 del Parque Científico de la Universidad de Salamanca en Villamayor con el fin de ubicar sus centros de "Near Shore" tecnológico para clientes de Europa.